



# BÜRGERKÜCHE - CUXHAVEN e.V.

Kapitän-Alexander-Str. 50 27472 Cuxhaven  
Tel. 047213070455

IBAN DE15241500010025271396



Cuxhaven, 16. Dezember 2023

Liebe Mitglieder der Bürgerküche Cuxhaven e.V., liebe Spender und Förderer,  
ein Gruß Ihrer Bürgerküche soll Sie mit Bericht und Dank erreichen.

Unsere Bürgerküche ist auch im Jahr 2023 gewachsen. Die Zahl der Essen, die wir pro Kochtag ausgeben, stieg auf ca. 90. Um die Auslieferung in der nötigen Geschwindigkeit bewältigen zu können, setzen wir seit ca. Jahresmitte ein 2. Fahrzeug ein. Unsere Küchenausrüstung wurde durch Anschaffung eines sog. Konvektomaten weiter verbessert. Die große Zahl der Portionen verlangt ein leistungsfähiges Gar-Gerät. Stefan Kopf, Wirt aus Altenwalde, hat uns beraten und diese Anschaffung durch Überlassung eines guten Gebrauchtgerätes ermöglicht.

So haben wir auch in diesem Jahr vielen Gönnern, Helfern und Spendern zu danken. Die Stadt Cuxhaven gewährt uns ab diesem Jahr einen Zuschuss, der es uns erlaubt, wiederkehrende und kräfteaubende Arbeiten wie die wöchentlich anfallenden Großeinkäufe von geringfügig beschäftigten Mitarbeitern erledigen zu lassen. Die darüber hinaus eingehenden Mitgliedsbeiträge und Spenden helfen, die wiederkehrenden Kosten und den Grundbetrieb abzusichern. Spendenquittungen wird unser Schatzmeister zeitnah erstellen und versenden.

So stehen wir nach fast 2 Jahren Betrieb der Bürgerküche finanziell auf soliden Füßen und können uns sorglos der reichlichen Arbeit widmen. Neben den finanziellen Zuwendungen ist das eigentliche Fundament der Arbeit nach wie vor unsere ehrenamtliche Mitarbeiterschaft. Wir sind inzwischen ca. 30 ehrenamtlich tätige Frauen und Männer. An den Kochtagen sind jeweils 2 Teams, bestehend aus jeweils 4 Personen im Kücheneinsatz, zusätzlich jeweils 4 Ausfahrer/innen für die beiden Fahrzeuge.

Wir erfahren viel Zustimmung für unsere Arbeit, nicht zuletzt aus dem Kreis der Essensempfänger/innen, aber auch in der Presse und bei zahlreichen Begegnungen mit Menschen und Institutionen. So gehen wir wohlgenut in das nächste Jahr und hoffen auf weiteres segensreiches Wirken unserer Küche.

Eine Jahreshauptversammlung ist für Frühjahr 2024 geplant, eine Einladung wird Sie zu gegebener Zeit erreichen.

Wir danken für Ihren Beitrag im Entstehen eines Kreises von Menschen, die die Bürgerküche zu ihrer gemeinsamen Sache machen, und wünschen Ihnen eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit und ein Jahr 2024 mit vielen guten Begegnungen!

A handwritten signature in black ink, reading "Dr. Jan-A. Bühner". The signature is written in a cursive style and is placed on a light gray rectangular background.

Im Namen von Vorstand und Mitarbeiterschaft grüßt Sie  
(Dr. Jan Bühner, Vorsitzender)